

XIV CARRERA NOCTURNA TROTACALLES

CÓRDOBA - 13 junio 22:00h

Anafarma

Una carrerita más para la buchaca....otra vez acompañando a mi púpila, disfrutando de la noche cordobesa.

La salida muy masificada, es lo que pasa cuando intentas meter más de 2000 personas por un arco, recuerdo oír el disparo y estar aún haciendo fotos con mis compis.

Lo más bonito en el kilometro 6, pasar por el casco antiguo, esas callejuelas estrechas, la mezquita, el puente romano.

Esta vez la carrera era homenaje a un corazón muy especial, que pronto se pondrá bueno.

Con un tiempo de 1:00:15...entramos en meta de la mano..6 compañeros..próxima nocturna en La Carlota...y después Trail Granaino